## Guénange

## Le club de handball s'inscrit dans la continuité

Par Le Républicain Lorrain - 02 juil. 2022



Entouré d'une équipe soudée, le président Ahmed El Idrissi (au centre, chemise bleu foncé) peut envisager sereinement la saison prochaine.

Pour Ahmed El Idrissi, président de l'AS Handball club de Guénange depuis sept ans, la saison qui vient de s'achever s'est relativement bien déroulée, malgré la persistance de restrictions dues au Covid-19. Son objectif déclaré reste le même : faire aimer le sport, et sa discipline en particulier, aux enfants et aux adultes.

Le club n'a pas à rougir de ses prestations, même si les classements des équipes pourraient être meilleurs. Les entraînements continueront d'être dirigés par de nombreux éducateurs bénévoles.

Grâce aux nombreuses manifestations organisées (lotos, vide-greniers), les finances sont saines, mais le président s'est insurgé du fait que les encadrants bénévoles doivent s'acquitter d'une licence.

Les tarifs des licences pour la saison 2022-2023 varient de 70 à 110 €. Michaël Bertolloti, adjoint au maire chargé du sport, a confirmé le maintien de l'aide à la licence de 15 € pour les Guénangeois jusqu'à 18 ans.

142 Le nombre de licenciés du club.

Avec 68 joueuses affiliées, la parité est presque atteinte.